



# KADOMA PHOTO NEWS



第10回 門真市 エコ・アートコンクール表彰式

11月15日、389作品の中から選ばれた15人のうち13人の児童が表彰式に参加しました。「こんな賞をもらったのは初めてです」と喜びの声を聞くことができました。

応募された全作品はリサイクルプラザで展示

入賞作品は市ホームページで公開▶



門真市立小学校に通う子どもたちが描いた絵から、選ばれた8作品をごみ収集車にプリントしました。小学生の皆さん、素敵なイラストありがとうございました。

☆ ☆ ☆ がんばりました ☆ ☆ ☆

## 2025年糸洲国際空手道選手権大会



### 10歳～11歳女子の部 準優勝

仁田星那さん（東小学校6年生）

△初めての国際大会で良い経験ができました。決勝で負けてしまいましたが、次のスリランカの国際大会で優勝できるように頑張って練習します。



## 心あたたまるひとときを

12月9～12日、保健福祉センターできらめきアートフェスタが開催されました。会場には障がいのある方から応募された作品も展示され、多くの人が集まりました。11日のロビーコンサートでは「スターダスト&オハナヒラ」による素敵な演奏と歌声が披露され、笑顔で楽しい時間を過ごしました。



## 気象予報士・蓬萊大介さんによる「災害に備えどう暮らすか」

11月20日、ルミエールホールでかどま大学特別講座が開講されました。

気象警報の見方や近年の生活に必要な防災知識を学びました。「災害に備えることの重要性を感じました」といった声があり、防災への意識をより高めることができました。

### Double Dutch Delight Next Heroes West 2025

ADVANCED部門 優勝

### Double Dutch Delight Japan 2025

ADVANCED部門 優勝

### National Double Dutch League Holiday Classic

ADVANCED部門 3位

島ノ江奏汰さん

(第七中学校2年生)

△『BASKURATCH』のチームで世界大会に参加しました。次は世界1位をめざして挑戦します。少しでも多くの方に感動を与える事ができれば嬉しいです。応援よろしくお願いします。



## さとやくカップ第49回近畿少年軟式野球大会



### 学童の部 優勝

門真リトルユニオンズ

△日々の練習を頑張り、仲間の力を合わせて優勝することができました。応援してくれた皆さんに心から感謝します。